

[Bookmark](#)[Drucken](#)

14.09.2014

Region Weilburg und Limburg

## Rekordbeteiligung beim Frauenlauf

**BENEFIZAKTION 172 Frauen und Mädchen in Limburg erlaufen mehr als 15 000 Euro**

**Limburg. Beim 15. Benefizlauf "Frauen laufen für Frauen gegen Gewalt" in Limburg sind am Samstag 15 066,47 Euro Sponsorengelder zusammengekommen. Die Veranstalter der Aktion freuten sich über Rekordbeteiligung von 172 Läuferinnen.**



Rundfunkmoderatorin und ...

Die 172 Frauen und Mädchen legten auf der Lahnkampfbahn eine Runde nach der anderen zurück und sorgten so für diesen Spitzenbetrag. Hinzu kommen noch Spenden und die Erlöse aus Verkäufen.

Die Teilnehmerinnen durften joggen, walken oder einfach spazie-

ren gehen, Hauptsache sie waren "laufend unterwegs", solange es die persönliche Fitness erlaubte. Das Alter spielte keine Rolle, es gingen 13 Mädchen im Alter von sechs bis 14 Jahren ebenso auf die Strecke wie mehrere Seniorinnen. Es war ein großer Spaß für alle, der mit einem Aufwärmtraining begann und bei dem die Teilnehmerinnen, die selbst eine Startgebühr von fünf Euro zahlten, mit Musik bei guter Laune gehalten wurden.



Rekordbeteiligung beim ...

Der Anlass ist freilich ein ernster; denn der Förderverein Frauenhaus unter dem Vorsitz von Sabine Kraus appelliert mit dieser Veranstaltung, Gewalttätigkeiten gegen Frauen weltweit zu unterlassen. Zugleich beschafft dieser Benefizlauf Geld für die weitere Sanierung des Frauenhauses. Nach Angaben der beiden Sprecherinnen Birgit Burghardt und Anette Geis werden mit der stattlichen Summe die zweite Phase der Dachsanierung und die Sicherung des Balkons möglich, der seit längerem nicht mehr betreten werden darf.

### Geld ist auch für Haussanierung

Auch der Mädchen- und Jungenbereich im Dachgeschoss bedürfe aufgrund der extrem hohen Fluktuation und Abnutzung einer ständigen Erneuerung und Ausstattung. Das seit 28 Jahren in Limburg bestehende Frauenhaus erhalte zwar feste Zuschüsse von Kommunen, Kreis und

Land für Personal und den laufenden Betrieb, für bauliche Maßnahmen an ihren Unterkünften aber nicht, berichtete Burghardt.

Im vergangenen Jahr hätten dort 62 Frauen mit 70 Kindern Aufnahme gefunden. Mit 7013 Übernachtungen sei das Haus sehr gut belegt gewesen.

Dank galt mehr als 50 Helferinnen und Helfern, ohne die eine solche Veranstaltung nicht möglich wäre, wie auch der Schirmfrau Susanne Fröhlich. Die Rundfunkmoderatorin und Bestsellerautorin unterstützt die Veranstaltung seit Anbeginn und das Frauenhaus durch weitere Geldspenden. Auch in diesem Jahr ist sie wieder mitgelaufen. Der VfR 19 stellte einmal mehr die Lahnkampfbahn zur Verfügung. Grußworte übermittelten die Kreisbeigeordnete Doris Reifenberg, Limburgs Erster Stadtrat Michael Stanke sowie der SPD-Landtagsabgeordnete Tobias Eckert auch im Namen der Hünfeldener Bürgermeisterin Silvia Scheu-Menzer.

Die Laufzeit war auf zwei Stunden begrenzt. Mit Preisen wurden belohnt: Yasemin Simon (Limburg) für 61 Runden (das sind 24,4 Kilometer und mehr als die Halbmarathon-Distanz). Tanja Hollingshausen (Limburg) schaffte 57, Margit Friedrich (Brechen) und Andra Schneider (Dornburg jeweils 55 Runden. Christine Kilbinger-Rathmer (Limburg) hatte mit 77 Sponsoren die meisten Unterstützer gefunden, gefolgt von Karin Türk aus Hadamar (28) und Nicole Kühn, Weilburg) (16). Mit 2450 Euro erlief Anna-Maria Schneider (Runkel) den höchsten Einzelbetrag. Barbara Schönsiegel (Limburg) erreichte 1200 Euro, Christine Kilbinger-Rathmer 1141 Euro. Die größte Gruppe stellte die Frauenforensik Hadamar mit 25 Frauen.

### [Link zum Thema](#)

---

Empfehlen 0

#### Dokumenten Information

Copyright © mittelhessen.de 2014

Dokument erstellt am 14.09.2014 um 17:10:38 Uhr

Letzte Änderung am 14.09.2014 um 17:10:53 Uhr

[zurück](#)

[weitere Meldungen](#)

[Drucken](#)

---

 **Kommentare (0)**

[schreiben](#)

Login